

DECLARATION DE L'ACCUSE EN ATTENUATION DE PEINE  
(Ajoutée à sa déclaration écrite)

M. le Président,

J'ai 26 ans, j'ai toujours travaillé dans le bois comme bûcheron. Je suis marié depuis le 17 février 1942. Quand je suis arrivé à Montréal, j'ai eu de la difficulté à avoir un logement car j'avais des enfants. Je me suis enrôlé parce qu'ils disaient qu'ils avaient besoin des hommes dans le corps forestier et j'ai été enrôlé dans ce corps là. Je me suis enrôlé et ils m'ont envoyé à Longueuil, après ça ici. A Montréal je ne pouvais pas trouver de logement, ma femme était à St. Jérôme chez mes parents et ça ne marchait pas. Alors j'ai été vivre dans le bois avec ma famille. Ma femme pleurait et ne voulait pas que je revienne, elle n'était pas capable de rester seule avec les enfants sur la terre.

*[Signature]*

12